



Seis menores de 14 años, atendidos en urgencias en 2022 en Valladolid por intoxicación etílica

EL NORTE

VALLADOLID. Un total de 112 menores acabó el año pasado en las urgencias de los hospitales de Castilla y León por el consumo de sustancias psicoactivas, principalmente intoxicaciones etílicas, de los que más de la mitad de los casos (52%) fueron chicas, 19 correspondieron a niños por debajo de

los 14 años y trece estuvieron protagonizados por reincidentes. La gravedad llegó a tal extremo que tres niños de 12 y 13 años requirieron un ingreso hospitalario. En Valladolid, fueron atendidos el año pasado seis menores de 14 años (cuatro en el Río Hortega y dos en el Clínico), a los que habría que sumar otros quince entre los 14 y los 17 años (14 en el Río Hortega y uno en Medina del Campo). La mayor parte de las 112 intervenciones sucedió los fines de semana (viernes, sábado y domingo), aunque el día con más casos es el domingo, al representar el 30%. Más de la mitad de los menores llegó entre las 21:00 y las 2:00 horas, aunque en el caso de los más jóvenes se concentró de 14:00 a 21:00.